

A CASTAÑA TROTAMUNDOS

Un día antes de llegar el magosto, una castaña que se llamaba Trotamundos estaba muy nerviosa y contenta porque le encantaba el magosto. Pero lo que más le gustaba eran los juegos que hacía su profesora, Maribel. Es una chica guapa y encantadora, pero sin embargo, es un poco aburrida. Llegó el día siguiente y era por la mañana, y Trotamundos estaba tan nerviosa que se tuvo que cambiar cuatro veces de pantalón. Cuando iba andando para la parada del autobús, escucha a Maribel (su profe):

- Trotamundos, Trotamundos! hemos decidido que hoy no se va a celebrar el magosto, ya que llueve un poco.

-Entonces, ¿qué haremos profe?,

-Pues haremos clase como siempre.

Bueno profe, chao que el autobús ya está aquí.

- ¡Vale!, chao Trotamundos.

Llega al colegio toda desilusionada y le dice a su amiga la castaña Mariluz:

- ¡Pero no estés desilusionada! total se va a celebrar mañana. Y le dice Trotamundos:

- por lo tanto mañana no habrá clase normal, ¡Bien!

Llego el día del magosto y empezaron a jugar, a bailar a comer castañas ...



Feito por: Claudia

